24 PROVINCIA LUNES, 17 DE AGOSTO DE 2020 LA GACETA

## Arte para decorar el Área Joven de Santa Marta

Tres murales de gran formato cambiarán la imagen del edificio

EÑE | SANTA MARTA

L arte urbano y los murales de gran formato son
una de las señas de identidad por las que ha apostado desde hace varios años el Consistorio de Santa Marta. Esta identidad artística para el municipio
llega este mes al edificio del
Área Joven que va a contar con
una imagen distintiva.
En concreto se trata de varias

En concreto se trata de varias pinturas de gran formato que recubrirán la pared de la fachada del edificio principal, la pared de la cancha de baloncesto y la del depósito.

Las obras, que se ha previsto que puedan estar terminadas antes de que concluya agosto, están siendo realizadas por el artista Caín, pues su técnica, explica la edil de Juventud, Mari Cruz Gacho. "se ajustaba a lo que queríamos que simbolizaran estos trabajos". La idea con la que ha dado luz verde el Consistorio a este proyecto parte de que se buscaba que fueran pinturas que reflejaran, "el espíritu del centro, la importancia de la juventud y que convirtieran este espacio en un referente para todos los jóvenes, un lugar en el que encuentren ocio pero también cultura y con el que puedan sentirse identificados" matizó la edil.

De este modo los diferentes murales reflejarán dibujos íntimamente vinculados con actividades relacionadas con estos jóvenes como son su gusto por la música, el baile, la pintura o los deportes entre otros. Asimismo hay una parte destinada a la mujer y la importancia que esta tiene en nuestra sociedad actual.

En total se trata de 60 metros lineales que llegan a una altura



La concejala Cruz Gacho, junto al artista Caín mientras realiza uno de los murales. | EÑE

Baile, pintura y deportes, como intereses de la juventud, quedarán plasmados en las paredes del edificio de entre dos y tres metros y en los que se pueden observar unos colores muy llamativos.

Estas creaciones forman parte de una reforma más amplia contemplada para el centro sobre el que se han realizado diversos acondicionamientos recientes como en la zona exterior y del interior del mismo, con la, creación de una pista de mini basket con canasta y unas gradas. Asimismo, se creó una zona de ejercicio con varios aparatos, un suelo de caucho y también la instalación necesaria para ubicar una pista de ping pong.

El Área Joven es un servicio municipal en el que se ofertan otros servicios como punto de Información Juvenil (PiJ), y entre los que se encuentran algunos como la gestión del carnet joven europeo.

## Vecinos de Gajates y Galleguillos rechazan la instalación de una planta de compostaje

Han constituido una plataforma vecinal y recogido 300 firmas

EÑE | GAJATES

Mas de trescientas firmas de apoyo recogidas en pocos días entre los vecinos de las localidades de Galleguillos, Gajates, Pedrosillo de Alba y Tordillos. Esas son las primeras muestras de desencanto que los residentes de estas localidades han hecho públicas tras la constitución de la plataforma vecinal "Gajates sin mierda" que se opone a la instalación de una planta de compostaje en la que habría, desde purines hasta lodos de depuradoras pasando por aguas negras de industrias ganaderas y mataderos, en terrenos de la entidad local menor de Gallegui-llos, perteneciente a Gajates.

El proyecto de la planta contempla su construcción "apenas a mil trescientos metros de las casas", señalan los vecinos de la localidad de Galleguillos. A Pedrosillo de Alba la distancia es de dos mil trescientos metros, a Gajates 2.900 metros y a Tordillos poco más de cuatro kilómetros. Los vecinos de estas localidades temen que esta instalación, que se va a realizar en una ladera, les afecte "por los gases y olores nauseabundos que va a generar el proceso de compostaje". Asimismo, señalan que la instalación va a colocarse muy cerca de dos regatos que desa-



Una de las reuniones de la plataforma en la localidad de Gajates. | EÑE

guan en el río Gamo y temen posibles filtraciones en el subsuelo.

La plataforma vecinal es la herramienta que han elegido para poder participar en el proceso administrativo en el que está la tramitación de la futura planta de compostaje en la que según indican los residentes "se ha previsto construir tres piscinas enormes para el tratamiento de

estos residuos en las que la capacidad rondará los 24 millones de litros". Los vecinos denuncian que a su juicio la instalación de este recinto en este punto será "nocivo para la salud y el bienes-tar de la población" y recuerdan que otros municipios como Macotera, Garcihernández y Alba de Tormes también están muy cercanos.



Recuperación ambiental en Golpejas. El equipo de voluntariado ambiental que desarrolla en la comarca de Ledesma sus actividades durante este mes ha llevado a cabo la recuperación ambiental de dos fuentes en la zona adehesada de Golpejas y renovado la señalización de la ubicación de ambas así como de los senderos de la zona.

## El PSOE de Doñinos acusa al alcalde de 'falta de previsión' ante los cortes de agua

El PSOE del Ayuntamiento de Doñinos lamenta, y considera injusto que el equipo de Gobierno acuse a los vecinos de despilfarro en el consumo de agua y, por tanto, de ser los culpables de los cortes en el suministro. Los socialistas han acusado de falta de previsión y diligencia al equipo de Gobierno y al propio alcalde. "Han tenido más de un año para acometer las obras que en estos momentos se están realizando y así podido evitar los cortes de agua", según la portavoz, Montse Martín. También ha calificado como "vergonzoso" que se acuse a los vecinos de despilfarro y malgastar agua cuando existen instalaciones del Ayuntamiento, como la piscina municipal, donde se está produciendo una gran cantidad de fugas, a pesar de ser una obra nueva y estar todavía en periodo de garantía. LENE